

Bonjour Maîtresse,

Je vais très bien. Je suis rentrée à la maison, la campagne et mon beau papa me manque. On a dû rentrer à la maison car Maman a été appelé pour aller à son stage. Je fais tous les jours le travail que tu donnes. Je joue dans ma chambre et dans le salon. J'aime jouer à ma guitare avec mon micro. J'ai bien aimé faire la chasse aux poissons c'était très amusant et j'ai fini par les coller sur un papier pour les garder. Je regarde mes livres, j'adore ça et j'en ai beaucoup. Je fais du coloriage de printemps et de pâques.

Et voilà Maîtresse, j'ai fini de te dire ce que je voulais. A bientôt Maîtresse.

Vaianna

